

《单词百科:lymphoma是什么意思?lymphoma怎么发音?lymphoma的解释和用法》

英语单词lymphoma是什么意思?lymphoma怎么读?lymphoma怎么发音?简答网为您整理了lymphoma的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



lymphoma怎么读

lymphoma的读音:[l m f m]

lymphoma的意思

1、n.淋巴瘤;

lymphoma的相关词组

1、central nervous system lymphoma 中枢神经系统淋巴瘤

lymphoma的双语例句

1、Objective To investigate the radiosensitization of arsenic trioxide on malignant lymphoma cell lines.

目的:研究三氧化二砷对恶性淋巴瘤细胞辐射敏感性的影响.

2、Purpose To probe into morphologic and immunophenotypic features of anaplastic large cell lymphoma (ALCL).

目的:探讨间变性大细胞淋巴瘤 (ALCL) 的形态学和免疫表型特征.

3、Objective To study the ultrasonic images of malignant lymphoma and their clinical diagnostic significance.

目的:探讨恶性淋巴瘤的声像图表现及超声检查的临床意义.

4、Objective To summarize the therapy and diagnosis of primary lymphoma of thyroid.

目的:总结原发性甲状腺恶性淋巴瘤的诊断和治疗.

5、Objective To explore the diagnosis and treatment of primary malignant lymphoma of large intestine.

目的:为了探讨原发性大肠恶性淋巴瘤的诊断和治疗.

6、Objective : To investigate the early diagnosis and early treatment of primary penile malignant lymphoma.

目的: 探讨原发性阴茎恶性淋巴瘤的早期诊断与治疗.

7、Objective To analyze pathology characteristics of gastric mucosa associated lymphoid tissue lymphoma.

目的:探讨胃粘膜相关淋巴样组织(MALT) 淋巴瘤的临床病理特点.

8、Here we report a case of primary gastric lymphoma.

本篇报告一个原发性胃淋巴瘤的病例.

9、Conclusion The results suggest that HHV 6 may be related to lymphoma in China.

结论:HHV-6与我国淋巴瘤有一定关系.

10、Conclusion Unlike nodal lymphoma, PMLGI are a group of distinctive clinicopathological tumours.

结论:胃肠道淋巴瘤与淋巴结淋巴瘤不同,是一组具有独特临床病理特征的肿瘤.

11、Objective : To discuss the method of pre operation diagnosis of primary malignant lymphoma in stomach.

目的: 探讨胃原发性恶性淋巴瘤术前诊断的方法.

12、Secondary involvement of kidney occurs in approximately 50 % of cases of disseminated malignant lymphoma.

晚期的全身恶性淋巴瘤有半数转移到肾脏.

13、This pattern of malignant lymphoma is diffuse and no lymphoid follicles are identified.

恶性淋巴瘤呈弥漫性,不见淋巴滤泡.

14、Occasionally a patient with tender, rapidly enlarging lymphadenopathy will have lymphoma or leukemia.

偶尔病人柔软、快速增大的淋巴结提示淋巴瘤或白血病.

15、Purpose : To explore the CT features of malignant lymphoma in nasal cavity and paranasal sinuses.

目的: 探讨鼻腔鼻窦恶性淋巴瘤的CT特点.

16、Helicobacter pylori is associated with as chronic gastritis, peptic ulcer , gastric lymphoma and gastric cancer.

幽门螺杆菌是一种与慢性胃炎、胃溃疡及胃癌的发生密切相关的致病菌.

17、Objective To evaluate the effect of comparative genomic hybridization (CGH) in lymphoma.

目的评价比较基因组杂交 (CGH) 技术在淋巴瘤研究中的应用价值.

18、Rituximab (Rituxan sup >) is a monoclonal antibody that is widely used for lymphoma.

利妥西单抗（美罗华）是广泛应用于淋巴瘤的单克隆抗体。

以上是简答网为您整理的lymphoma怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于ly

mphoma的用法、

lymphoma的释义、lymphoma的相

关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/lymphoma>

